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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 28.03.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Janne Bittner, Luisa Ketelhut, Hannah Neugebauer, Adina Wegner, Giada Giuliani, Pascal 

Quernheim, Simona Murer, Yuesi Li, Paul Biele 

 

AStA: Belinda Wißmann, Anne Engelskirchen, Hanting Kui (bis 19:14 Uhr), Marta Stoinska, 

Jinmeng Wang, Arnim Bogatzki (ab 19:00 Uhr), Maria Keil 

 

Gäste: -- 

 

Entschuldigt: Madeleine Perez Ferrari, Lisa Marie Katzur, Jeremy Maier, Mike Carla, Melina 

Herrmann, Sarah Heidrich 

 

Unentschuldigt: -- 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Willkommenswoche 

5. Willkommenswoche - Budgetantrag 

5. Zusammenarbeit Haus der Familie 

6. Annahme Geschäftsordnung 

7. Verschiedenes 

 

 

Die Sitzung wird um 18:04 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 23.02.2022 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen: 

 

Keine Mitteilungen. 
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Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Anne (Vorsitz): Die Hochschulgruppen-Beitrittsordnung wurde offiziell umgeschrieben. Die 

Voraussetzung dafür, eine solche Gruppe zu erstellen oder sie so zu nennen, ist, dass die Mehrheit 

offiziell an dem FB06 eingeschrieben sein muss und auch keine Religion ausüben darf. Dabei 

wurde sich an Mainz orientiert. Offizielle Hochschulgruppen dürfen allerdings weiterhin Räume 

der Universität nutzen und auch über den Kanal des Stupas/Astas Werbung machen. 

 

Sarah (Finanzen): (Mitteilung diesmal von Luisa Ketelhut): Der Haushaltsplan für 2022 wird 

voraussichtlich angenommen.  

 

Maria (Soziales): Die nächste Rechtsberatung ist für Ende April oder Anfang Mai angesetzt, die 

Podiumsdiskussion für Mai oder Juni. Zum Thema Ukraine wird nachgedacht, wie man den 

Betroffenen oder auch Angehörigen helfen kann, wobei auch Mainz Unterstützung geplant hat. 

 

Marta (HOPO): Das Redaktionsmeeting hat festgelegt, dass Abgabeschluss im Mai ist und der 

Kurier bis Mitte Juli erscheinen soll; das Lektorat ist für Mitte Juni angesetzt. 

 

Hanting (EDV): keine Mitteilungen. 

 

Arnim/Jinmeng (SKU): Die Leiter der Kultur- und Sportkurse wurden bezahlt. Die Kurse des 

nächsten Semesters werden momentan geplant (z.B. Hallentermine und Hallenbelegungspläne 

o.ä.) und ob Kulturkurse an der Universität stattfinden dürfen. Aus diesem Grund soll möglichst 

restriktiv geplant werden. Dazu gehört auch die Planung des Flohmarktes. Zum Thema der 

Ausstellung an einem Schaufenster in der Ludwigsstraße wird nachgefragt. Eine Fahrradtour mit 

Joachim ist geplant, aber aufgrund von vielen Terminen eher auf den Anfang des Semesters 

gesetzt, anstatt im Juni, wie von Ersterem vorgeschlagen. Es wird überlegt, einen Ukrainisch-

Kurs anzubieten, aber es wird noch ein entsprechender Leiter gesucht. Es wurde beschlossen, die 

Bauzäune für das Jubiläum kostenfrei auszuleihen und dass auch beim Aufbau geholfen werden 

soll. 

 

Belinda (FaSa): Die FBR-Studienreformen sind offiziell abgesegnet, was bedeutet das 

Dolmetschen in den MAT eingeschlossen wird. 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Janne und Luisa (Präsidium): Die städtische Müllsammelaktion ist positiv verlaufen, die Uni-

Aktion auf dem Campus ist für den 7. Mai angesetzt, wobei die Säcke bereits organisiert wurden. 

Die Zusammenarbeit mit Tafel ist in der Organisationsphase und das Gespräch mit der 

Vorsitzenden soll bald erfolgen. Der Begleitservice von Marta ist in Planung. Zudem will der 

Mensaausschuss eine Umfrage zum Thema Mensaessen machen, voraussichtlich am Anfang des 

SoSe 2022. Die Klausurtagung wurde offiziell auf den Nachmittag des 1. Mai gelegt. Der 

Finanzvortrag wurde zu einer Reihe erweitert, wobei eine Beantragung zur Förderung angefragt 

wurde. Ein Vortrag zur Rettung des Waldes in Germersheim, der auch im Wald stattfinden soll, ist 

in Planung. Anne stellt den Antrag, den Termin auf Oktober zu verschieben. Die Website zum 

Verkauf von Merchandise ist von Janne aktualisiert worden, es stehen insgesamt 4 Logos zur 
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Auswahl, mit verschiedenen Sprachvarianten, allerdings muss die Bezahlungsmethode noch 

eingerichtet werden.  

 

4. Willkommenswoche: 

 

Belinda: Eine Ersti-Party wird es nicht geben, dafür gibt es aber ganz normal die 

Infoveranstaltungen, an denen sich die Gremien und der StupAsta vorstellen. Von Dienstag bis 

Freitag soll es zudem Sprechstunden von 10-12 Uhr geben. Zudem ist die Stadtrally am 

Mittwoch geplant, wobei die Uhrzeit noch genau festgelegt werden muss. Es bedarf zudem 

Rücksprache mit dem Tourismusbüro, da Gästeführer möglicherweise nicht gebraucht werden. 

Der Spieleabend wurde auf den Donnerstag, 19 Uhr gelegt, wobei die Mensa eventuell 

umgeräumt werden muss und ein Schichtplan noch erstellt werden musss. Dafür soll es einen 

Getränkeausschank geben. Die Buchhandlung in der Ludwigsstraße will den Erstis College-

Blöcke als Werbung verteilen. Eine Uniführung ist für Freitag um 16:30 Uhr angesetzt. 

 

 

5. Willkommenswoche - Budgetantrag 

  

Belinda beantragt die Genehmigung von 1140 (eintausendeinhundertvierzig) Euro zur 

Durchführung der Willkommenswoche im Sommersester 2022. 

 

Der Budgetantrag wurde einstimmig angenommen. 

 

 

6. Zusammenarbeit Haus der Familie 

 

Anne: Nach Absprache mit dem Kontakt des Hauses, Frau Krey, soll es keine Deutschkurse von 

unserer Seite geben, allerdings wurde diskutiert, ob Kulturkurse für Interessenten von außerhalb 

geöffnet werden sollen. Zudem wurde überlegt, einen Kulturkurs zu starten, in dem man 

Flüchtlingen aus der Ukraine und anderen Nationen Integration und Austausch ermöglichen 

könnte. 

 

 

7. Annahme der Geschäftsordnung 

 

Die Geschäftsordnung wurde einstimmig angenommen. 

 

 

8. Verschiedenes 

 

Luisa: Der Termin mit dem Bürgermeister von Germersheim ist auf den 26. April, 09:30 Uhr, 

gesetzt. 

Marta: Frau Makarska will Updates zu der Situation von der Ukraine wöchentlich über den 

Polnisch-Verteiler verbreiten. 

Dies wird im StupAsta einstimmig abgelehnt. Man wird sich von offizieller Seite an Frau 

Makarska wenden und bitten, dies zu unterlassen. 
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Die nächste Sitzung findet wahrscheinlich am 20.04.2022 statt. Genaueres wird über WhatsApp 

geklärt. 

Hannah Neugebauer schreibt das Protokoll. 

 

Die Sitzung wird um 19:27 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 

 

Protokollant:  Paul Biele 

 

 

 

StuPa-Präsidium: Janne Bittner und Luisa Ketelhut 


